

**Ou Dieu ou diable ! Sois vigilance toujours. Diable ne prend jamais de repos, mais Dieu veille aussi. Mets ta main dans la Sienne et ton cœur en Son Eucharistie. Ce qui t'est donné, redonne-le. De richesse il n'en est qu'une : Le posséder, Lui et Le partager !
Ô gardez prière toujours en cœur et en esprit !**

[Katia] Ou Dieu ou diable ! Ne te trompe pas de chemin, mais l'unique, c'est Lui. En Lui, mets ton devenir, petit homme aimé. Mets ton parcours dans la vigilance. Mets-toi en vigilance, sois vigilance toujours. Diable ne prend jamais de repos, toujours en éveil, il endiable, mais Dieu veille aussi. Mets ta main dans la Sienne et ton cœur en Son Eucharistie. Souviens-toi des mots du Fils : «Mon Père est à l'œuvre et j'œuvre moi aussi»¹.
Garde vigilance en Cœur de Dieu.

Katia qui danse en psalmodiant

Ne t'interdis pas le rêve et ne déguise pas ta vie. En l'Amour puise la vie. Ce qui t'est donné, redonne-le, car tout est attribué pour être partagé. De richesse il n'en est qu'une : Le posséder, LUI et Le partager !

Katia qui vous aime tous et qui vous désire joie

Sois comme le sable qui étend son rivage, chacun le foule aux pieds et y goûte douceur. Ce qui t'est donné, offre-le. Le don donné est joie multipliée !
Petit saltimbanque de l'Amour, je veille sur toi et t'accompagne de mon amour.

Jamais ne te satisfais.
Cherche toujours à voler plus haut, ainsi tu apprendras à t'abaisser de plus en plus car Le voyant si grand et si humble, tu ne pourras que t'abaisser. Alors tu auras vaincu en toi toutes ces peurs et ces craintes que le Satan inculque et décalque en toi pour te faire chuter.
Espérance est victoire ! Et victoire est déjà là, il suffit d'y mettre le Feu !

Gardez-nous dans vos demeures.
Laissez nos impressions en vos cœurs.
Ne faites pas de nous des pleurs.
Et n'adhérez pas aux leurres.
Avec vous toujours et vainqueurs dans l'Amour, nous suivons le même parcours.
Hauts les cœurs, nous comme tous, vainqueurs, en Lui toujours !
Écoute ma voix, ne te distrais pas. J'ai tant de choses à te dire, tant de choses à souffler à ton oreille et il nous faut aussi gravir la montagne de ton cœur lorsque celui-ci par moments s'endeuille encore. Ô, que Dieu ne veut point en l'homme cet abîme du cœur ! Mais Dieu ne veut point la souffrance pour l'homme. En l'amour, il n'est point de deuil car

1) Cf. [Jn 5, 17]

l'amour jamais ne meurt, mais il étend ses branches par-dessus toutes rivières et il les unit en un seul et même vaisseau d'amour.

Ici, tout est paix et entraide. L'amour est un lys qui s'épanouit et étend ses parfums en Cœur de Dieu. L'amour est notre lien. Ô hommes, ne détruisez pas l'amour que nous avons toujours pour vous ! Ô aimés de la terre, aimés de parents, tant aimés, si aimés, ne refusez pas les mains tendues de nos devenirs, les mots d'amour que nous vous transmettons ! Nous sommes vivants ! Ouvrez vos cœurs, lâchez désespérance, croyez en Lui vraiment, alors vous sentirez nos présences. Il faut vous déshabiller de tout ce que le menteur, l'endiableur a érigé en vérité et qui n'est que mensonge. Ne laissez pas vos cœurs saigner dans cette fausse certitude et croyance du pouvoir de la mort sur la vie.

Moi, Katia, suis vivante, ainsi que tous ceux d'ici de notre, de nos familles. Gardez-nous en vos cœurs comme vos chers disparus, oui mais chers et toujours vivants disparus, disparus seulement aux yeux de chair.

Je vous aime, oui ! Je vous aime et combien je vous aime !

Gardez-moi vivante en vos cœurs, moi qui le suis en esprit... et en corps, mais en corps de lumière !

Katia-espérance pour vous

Ô, croyez en Lui et croyez aussi en nous toujours !

[Plus tard]

[K] Veille, veille en ton cœur, enfant, car Dieu attend tes prières ; Dieu attend toujours ton cœur en éveil. L'amour jamais ne cesse et l'éveil toujours éveille, et ce de plus en plus.

Faites de toutes vos nuits des vigiles d'amour et la terre sera transformée. Et s'il vous faut passer par les ténèbres aussi bien extérieures qu'intérieures, alors veillez toujours à garder en vous la lueur de Son Amour qui toujours vous accompagne. Et de toujours à toujours, même s'il y a combat - et combat il y a - la Lumière toujours veillera, ne serait-ce qu'un point dans l'horizon de vos ténèbres. Alors gardez cœur sur elle et elle vous bâtira en Sa Demeure et vous élèvera vers l'éternelle splendeur, la Lumière de l'Esprit qui éclaire tout homme et le revivifie. De ténèbres intérieures il n'y aura plus, même si celles extérieures vous cacheront la voûte des Cieux. Ô, comme je voudrais en cet instant vous accompagner et vous guider, moi qui ne suis cependant qu'un petit transmetteur, voilier timide dans l'immensité, mais tant éprise de Son Amour !

Gardez huile toujours en maison. Ô oui, gardez prière toujours en cœur et en esprit ! Soulevez vos âmes, elles ont des ailes, alors sachez voler et garder envol ! Aux jours de terreur, aux instants d'effroi, il vous faudra bien savoir ancrer demeure, cœur et foi en Ciel, car plus rien ne vous sera épargné.

Mais le cœur de l'âme, qui peut le sonder, hormis Lui ? Là, n'oubliez jamais que vous êtes vainqueurs et que Lui est Maître d'œuvre unique. Gardez foi, soyez foi. L'espérance vous soutiendra et la charité entre vous vous sauvera !

Regard haut porté élèvera l'âme en des contrées inexplorées. Encore et encore, soulevez voile des cœurs, laissez l'esprit devenir voilier, et vous naviguerez sur les eaux renouvelées pour vous d'un Dieu Père Créateur aimant et aimé de vos cœurs.

La direction vous est donnée, elle est en cœur de l'homme qui ose s'ouvrir sur l'infini de Sa Présence. Le Trésor en vous est parfum de vie. Saisissez l'impalpable et il vous sera donné. Adorez et déclinez en vous l'adoration pour votre Dieu Amour, pour votre Dieu Amour et Vérité.

Amour et Vérité² se rencontrent, alors nous sommes ensemble, vous et nous, pour le même combat, unis dans une même force, un même élan, un même drapeau : Son Cœur victorieux, transpercé, qui foudroie les insensés et relève tous les blessés.

La Mère avec nous, dans le silence de l'Amour, tel un cygne des pans de Son manteau, nous couvre et nous garde en sa protection. De plus grand amour nous ne pouvons rêver ! Donnons nos vies au Sang bien-aimé qui a pris naissance en ses veines puisque la victoire est dans l'Amour, et non dans la haine.

Oui, petit diable mourra vraiment, si grande soit sa haine.

La grandeur de l'innocence, la grandeur dans le silence, voilà la plus grande éloquence ! Taisons-nous en Sa Présence et demeurons en adoration de silence.

2) Cf. [Ps 84 et He 85, 11]